



**Groupe Africain  
A Genève**

*Vérifier au prononcé*

## **Déclaration du groupe africain concernant le rapport du représentant des ONG**

*Trentième réunion du Conseil de coordination  
du programme de l'ONUSIDA*

GENEVE

5 – 7 Juin 2012

**Madame la Présidente,**

Le groupe Africain se félicite de la tenue de la 30ème session du Conseil de Coordination du Programme de l'ONUSIDA. Je me permets de féliciter le président pour son élection et pour diriger les travaux de cette réunion.

Nous remercions également Mr Michel Sidibé, Directeur de l'ONUSIDA, pour son effort accomplis dans la lutte contre le VIH/SIDA avec les différents partenaires bilatéraux et multilatéraux.

L'austérité économique que traversent tous les pays ne doit constituer un frein pour atteindre les objectifs du millénaire pour le développement.

Mme la présidente,

Il est temps que la communauté internationale se mobilise davantage pour investir à bon escient dans les programmes nationaux de lutte contre le VIH/SIDA sous toutes ses formes.

Le groupe Africain accorde un rôle primordiale aux activités des ONG en matière de sensibilisation, de prévention et d'accès aux médicaments dans les zones urbaines, rurales et affectes par les conflits.

La communauté internationale doit soutenir la société civile durant cette phase de tarissement de financement en matière de mobilisation des ressources.

Le secteur de la société civile nécessite également un renforcement et une organisation pouvant leur permettre de mener des actions de mobilisation de financement nationaux et sortir de dépendances des donateurs extérieurs.

Cette présente session doit être l'occasion d'identifier les enjeux de la crise de financement des activités de la société civile afin de prendre des mesures adéquates pour relever les défis sur la base des expériences et bonnes pratiques.

Pour le groupe Africain, le financement est indispensable pour maintenir les progrès réalisés par le passé et saisir les nouvelles opportunités de mettre un terme à la propagation du Sida en Afrique.

Les objectifs de la déclaration d'Abuja n'ont pas pu être atteint par plusieurs pays Africain non pas par manque de volonté politique mais plutôt à cause des difficultés économiques. Les partenaires multilatéraux doivent continuer à appuyer les pays dans cette perspective.

Cette situation affecte lamentablement des millions des femmes, des jeunes et des enfants en Afrique, qui reste le continent le plus affectés par les fléaux du SIDA. Les activités des organisations de la société civile servent d'appoints aux programmes et aux activités de développement des Etats Africains dans la lutte contre le SIDA.

Pour le groupe Africain, il y a une nécessité de tirer les leçons des erreurs qui ont été commises par le passé en matière de gestion, d'élaboration des stratégies et d'allocation des fonds à des programmes ciblés.

**Je vous remercie Madame la Présidente.**